

Pleno Extraordinario de la Diputación Provincial

La inversión en obras provinciales será de 1966 millones para este año



CUENCA. ALD. El orden del día del Pleno de la Diputación celebrado el pasado día 24 de febrero contemplaba, entre otros, los asuntos informados por la Comisión de Personal y Asuntos Generales: Modificación Catálogo de Puestos de Trabajo y Plantilla 1998; Oferta Pública de Empleo 1998 y Prórroga Acuerdo Marco para 1998.

Entre lo asuntos informados por la Comisión de Obras provinciales se incluía la Aprobación provisional del Programa de Cooperación Económica Local 1998, que incluye dos planes, el Plan de Cooperación a las Obras y Servicios Municipales y Red Viaria Provincial, por un lado, y el Programa Operativo Local y respectivas actuaciones complementarias, por otro.

En el punto quinto se discutiría la proposición del Grupo Popular sobre la problemática del impacto de la AGENDA 2000 en relación con el Girasol Español y en el punto sexto se trataría la designación de Consejeros Generales representantes de la Diputación para componer la Asamblea General en la Caja de Ahorros de Castilla-La Mancha.

Tras la votación de la Oferta Pública de Empleo para 1998, por 13 votos contra 12 del PSOE, son 9 las plazas aprobadas para este año, 3 plazas de funcionario de carrera y 6 plazas para personal laboral, también se aprobaron, por unanimidad, los criterios de asignación del complemento de productividad y la prórroga del Acuerdo Marco para 1998.

La inversión que supone la totalidad del Programa de Cooperación Económica Local es de 1966 millones de pesetas, de los que 1300, estarán destinados, después de ser aprobado por unanimidad, al Plan de Cooperación a las Obras y Servicios Municipales y Red Viaria Provincial y desglosados en 1209 millones destinados a los 228 pueblos que han solicitado inversiones para este año de 1998 y 91 millones para las obras a acometer en la carretera de Villarejo de Fuentes a Fuentelespino de Haro.

Este punto fue aprobado por unanimidad pero antes el portavoz del grupo Popular aceptó la proposición del portavoz del partido Socialista para incluir las localidades de Montalvo y Saelices, las cuáles, se han visto obligadas a destinar dinero para acon-

dicionar cuarteles de la Guardia Civil, dentro de las actuaciones complementarias.

Para el Plan Operativo Local (POL) se han destinado 531 millones, también desglosados en, 240 millones para 24 localidades, 10 de ellas con problemas de abastecimiento de agua y en las otras 14 para acometer obras de saneamiento, más 291 millones para las carreteras de 8 pueblos, que afectarán a Valverdejo, Rubielos Altos, Paracuellos de la Vega a Campillo, Fuentelespino de Moya, Chillarón-Arcos-Tondos, la segunda fase desde Villar de la Encina hasta Alconchel de la Estrella y una primera fase que afectará a Villarejo de Peñesteban a Altarejos.

Aparte quedan las inversiones para Enlaces de Caminos Municipales, serán 135 millones destinados a los enlaces, de los cuáles, 100 serán con cargo a los presupuestos de 1997 y 35 con cargo a los

presupuestos de 1998. Las obras afectarán a la carretera de Huete a Vellisca, el Hito, Almonacid, Valdecolmenas a Villar de Maestre y una primera fase del Provencio al límite de la provincia con Ciudad Real.

Agenda 2000

El punto quinto se resolvió rápidamente por unanimidad. La proposición presentada por el Partido Popular instando al Ministerio de Agricultura para defender el mantenimiento de las ayudas al girasol y la superficie dedicada a esta oleaginosa, por la importancia que este cultivo tiene en nuestra provincia, al ser Cuenca una de las primeras en producción, con 200.000 hectáreas dedicadas al girasol. Si la reducción en superficie cultivada que pretende la Agenda 2000 se llevara a cabo, se generarían unas pérdidas en la provincia de 2.000 millones de pesetas, "con las consiguientes pro-

yecciones negativas que en este sentido tendría en el empleo y en la actividad económica en general de la provincia de Cuenca" según manifestó el diputado del PP, Jesús Mateo.

La propuesta recibió el apoyo del PSOE y así lo manifestó su portavoz, Luis Carlos Sahuquillo: "nosotros estamos dispuestos para tomar y hacer las medidas de presión legales que se consideren oportunas. Vamos a ser solidarios con los agricultores".

Designación Consejeros CCM

Como último punto se discutió y aprobó la lista presentada por los dos grupos, conteniendo los representantes de la Diputación en la Asamblea General de la Caja de Castilla-La Mancha. Marina Moyra y Joaquín Peraile por el Partido Popular y Tomás Antonio Martín y José López López por el Partido Socialista Obrero Español. □

Presentada en Cuenca la Asociación Mujeres para la Democracia



El Correo. Ha sido presentada en nuestra ciudad la Asociación Mujeres para la Democracia de Cuenca. Según señaló su presidenta provincial, María Jesús Evangelio, se trata de una entidad sin ánimo de lucro, cuyo fin principal será el de "contribuir a la formación de la opinión pública difundiendo criterios de opinión y posicionamientos sobre los problemas sociales que afectan a las mujeres, ya que existe una falta de concienciación del papel que representamos en la sociedad". Por tanto lo que se pretende desde esta asociación es crear un espacio al que la mujer conquense pueda acudir para resolver sus dudas y problemas encontrando el apoyo necesario para ello. Con estos objetivos desarrollarán charlas, cursos, y otros tipos de actividades, que iniciarán con una exposición de pintura en el Círculo de la Constanza con motivo de la celebración del Día de la Mujer el 8 de marzo. □